

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 14. Februar 2019

Sparkasse Fürstenfeldbruck lädt ihre jungen Kundinnen und Kunden ins Kino ein

Zum Valentinstag im SCALA

Die TV-Erfolgsserie „Club der roten Bänder“ bekommt derzeit eine Vorgeschichte im Kino. Eine emotionale Verfilmung, die zum Nachdenken und auch zum Lachen anregt.

Wer bei der Sparkasse Fürstenfeldbruck Online-Banking nutzt, konnte sich im E-Postfach Freitickets für diesen Kinofilm sichern.

So konnten am Donnerstag, 14. Februar 2019 viele junge Kundinnen und Kunden der Sparkasse Fürstenfeldbruck einen wunderschönen Valentinsabend mit Begleitung im Kino SCALA erleben. Knapp 350 Zuschauer freuten sich!

Dabei sein ist einfach. Mit der Sparkasse Fürstenfeldbruck.